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Основные задачи 
комсомольской организации

Кабинет политической экономии
Кабинет политической экономии 

оказывает помощь студентам, само
стоятельно изучающим учебный ма
териал по политической экономии.

Помещение кабинета в этом году 
значительно расширено и оборудо
вано достаточным количеством удоб
ных мест для работы. В библиотеке 
кабинета имеются все основные ра
боты классиков марксизма-лениниз
ма. рекомендуемые при изучении 
курса политической экономии.

Для оказания систематической по
мощи студентам, самостоятельно 
изучающим труды классиков марк
сизма-ленинизма и другой учебный 
материал, а также для улучшения 
навыков в конспектировании учеб
ного материала, при кабинете уста
навливаются дежурства всех членов

В борьбе за осуществление задач 
комму нис тического строительства 
большая роль принадлежит комсомо
лу — активному помощнику пар
тии.

Главное в работе комсомольской 
организации вуза — это борьба за 
глубокое овладение знаниями, за по
литическое воспитание комсомольцев.

В деле улучшения качества уче
бы комсомольская организация до
билась некоторых успехов. Только 
на «отлично едали все экзамены 
233 комсомольца, среди них комсо
мольский актив — Шелагин. Кузне
цов, Голицин, Побежимов, Ломберг. 
Нилов, Дашевскпй, Варкая, Куценко 
и др. На «хорошо» и «отлично» сда
ли экзамены 397 комсомольцев.

Значительно совратилось, по сра
внению с прошлым годом, количе
ство студентов, которые учатся по
средственно—с 63,4 проц, в про
шлом году до 50.5 проц, в этом го
ду.

Учебно-воспитательная работа хо
тя и стояла в центре внимания ком
сомольской организации, однако дей
ственность ее была недостаточной, 
пелась она неконкретно, формально.

Цо результатам весенней сессии 
255 комсомольцев имеют по одной 
посредственной оценке. Это говорит 
о том, что вопросам улучшения ка
чества учебы комсомольская органи
зация до сих пор уделяет мало вни
мания.

Задача комсомольской организации 
состоит в том, чтобы добиться боль
шей действенности в учебно-воспи
тательной работе, сделать ее более 
конкретной.

В огромной степени возрастает 
сейчас значение идеологической ра
боты. усиления коммунистического

Контрольная работа
по курсу общей химии

Прошедшая на шестой педеле 
письменная контрольная работа по 
общей химии показала, что студен
ты I курса в целом усвоили прой
денные отделы стехиометрии и стро- 
■ния атома.

Однако наряду с успешным вы
полнением работы большинством 
студентов, значительная часть все 
же оказалась плохо подготовленной 
к работе.' Эти студенты должны об
ратить ocoooi' внимание на Мтаи за
нятия по общей химии, чтобы ис
править положение и в дальнейшем 
но отставать от своих товарищей.

Кафедра рекомендует всем студен

г™...... ........ ................ •■•••■•*  *.............. 7

Работники научных учреждений и высшей школы! ;
; Двигайте вперед советскую науку! Смелее развертывай- i 

те критику недостатков в научной работе! Повышайте i 
; роль науки в дальнейшем развитии промышленности и ; 

сельского хозяйства, расширяйте и улучшайте подготовку = 
; специалистов!

(Из Призывов ЦК КПСС к 36-й годовщине Великой i 
Октябрьской социалистической революции).

воспитания студенчества. Основой 
идейно-политического воспитания 
студентов является изучение марк
систско-ленинской теории. Подавля
ющее большинство комсомольцев ин
ститута добросовестно относится к 
изучению основ марксизма-лениниз
ма и политической экономии. Ре
зультаты весенней экзаменационной 
сессии (82,5 проц, комсомольцев 
учится на «хорошо» и «отлично» ио 
основам марксизма-ленинизма, по по
литической экономии — 81.4 проц.) 
говорят о некотором улучшении этой 
работы в истекшем году.

Систематическое самостоятельное 
изучение произведений классиков 
марксизма-ленинизма есть основа 
глубокого усвоения этой науки. На 
это должна нацеливать свое внима
ние и направлять свою работу ком
сомольская организация. Там, где 
комсорг занимается этой работой по t 
существу, беседует с комсомольцами, . 
обращая особое внимание на слабо 
успевающих, там добились высокой 
успеваемости по общественным пау
кам. К таким группам можно отне
сти группу МТ-52-1 (бывший комс
орг Кочетова). Там, где комсорги 
мало занимаются улучшением изуче
ния общественных паук (комсорги 
Цирйн, Жуглов и др.), наблюдается 
увеличение случаев плохой сдачи и 
начетнического изучения социально
экономических дисциплин.

Задача состоит в том. чтобы прак
тически помочь комсоргам наладить 
связь с преподавателями, потребо
вать от них работы по содержанию, 
пе оставлять без внимания случаев 
неподготовленности, неправильного 
отношения к изучению общественных 
наук.

там вести записи лекций, прораба
тывать перед лабораторными заня
тиями лекционный материал, выпол
нять домашние задания и вниматель
но относиться к упражнениям и 
практическим занятиям. Студенты 
приглашаются посещать консульта
ции, которые ежедневно дают пре
подаватели кафедры.

Если все указанные предложения 
будут студентами выполняться, то 
предстоящая в январе экзаменацион
ная сессия не представит для них 
трудностей и дает хоропптя резуль
таты.

Профессор Е. КОНДРАТЬЕВ. 

кафедры по расписанию, составлен
ному применительно к работе ин
ститута в две смены.

Помимо основной учебной лптара- 
тупия, кабинет располагает различ 
ными дополнительными материалами 
в виде отдельных книг, журналов, 
брошюр и статей из газет и специ
альных изданий по отдельным про
блемам политической экономии.

В ходе проведения очередных се
минарских занятий по разделу «Ка
питализм» на III курсе и разделу 
«Социализм» на IV курсе кабинет 
устраивает выставки-витрины учеб
ного материала и других пособий пп 
этим темам. При подготовке к семи-

Стало уже обычаем, что студенты 
нашего института во время произ
водственной практики не. прекра
щают научно-исследовательской ра
боты. Все научно-исследовательские 
работы, проводимые в заводских ус
ловиях, непосредственно связаны с 
нуждами производства. Огромной ла
бораторией служит при этом сам за
вод.

Интересна п весьма актуальна ра
бота II. Баранова, .1. Штейнберга, II. 
Смоль, посвященная выяснению при
чин брака баллонной стали на Че
лябинском трубном заводе. Работа 
проводилась с привлечением такого 
мощного современного метода иссле
дования. как меченые атомы.

Дисциплина
Дисциплина на первом курсе ухуд

шается.
Нередки случаи ухода студентов 

с лекций. Так, Фридман (МЧ-53-4) 
16 октября ушел со второго часа 
лекции по основам марксизма- 
ленинизма, оставив вместо себя тет
радь и пальто. 19 октября на пер
вом часу лекции по химии староста 
группы МЧ-53-4 Красных, «куль
турно » отдыхая, читал какую-то 
книгу. Студент группы МЧ-53-2 Оп- 
рышко внимательно изучал начерта
тельную Геометрию (между прочим, 
и это ему вскоре надоело, и на вто
ром часу он предпочел заниматься 
художественной литературой). В хо
рошем» настроении была компания 
во главе с Мухиным (МЧ-53-5), си- 
т-вшая в последних рядах; особенно 
сильная «активность» с их стороны 
стала, заметна на втором часу; отту
да то и дело раздавались выкрики, 
смех и т. д. Это оживление было вы
звано появлением Щукина и Сви- 
дерского, студентов группы МЧ-53-3, 
отсутствовавших на первом часу.

царским занятиям в отношении вы
бора литературы по теме студенты 
могут всегда получить указание и 
помощь у дежурного работника ка
бинета. .

Серьезную помощь ври самостоя
тельной работе студентов над учеб
ным материалом по курсу политиче
ской экономии должна оказать по
стоянная выставка учебного матери
ала и наглядных пособий по основ
ным темам курса, организуемая в 
помещении кабинета. Так как офор
мление выставки будет закончено 
только во 2-м семестре, то материал, 
предназначенный к показу на вы-

Исследовательсная работа 
на производственной практике

Студент технологического факуль
тета Б. Копысский еще до отъезда 
на практику занимался изучением 
стойкости штампов против термиче
ской усталости. На Чебаркульском 
заводе он продолжал свои исследова
ния в кузнечном цехе.

Над усовершенствованием техно
логии производства ковкого чугуна 
работали студенты физико-химиче
ского Факультета 10. Осипьян. А. 
Ямпольский и др. на Московском ав
тозаводе имени Сталина.

Практически важные данные для 
установления технологии изготовле
ния штампов были получены в рабо
тах Д. Темкина, А. Бая. П. Саво
стьяновой.

ухудшается
Кстати, следует отметить, что в 
группе МЧ-53-3 отсутствовало на 
лекции 6 человек, однако у старо
сты труппы Бычкова не поднима
лась рука, чтобы поставить в жур
нале соответствующую отметку.

22 октября. Идет лекция по ана
литической геометрии. Свидерский. 
развлекаясь, трясет свою соседку за 
плечи, дергает ее за волосы, пы
тается запихнуть ей за ворот какую- 
то бумажку. А комсорг группы MJ1- 
53-4 Эйгелес старательно рисует 
портрет комсорга группы МЧ-53-3 
Коромыслова. Это происходит 26 ок
тября на лекции по начертательной 
геометрии. Тов. Свидерский ведет 
себя на сей раз тихо — он углубил
ся в чтение какого-то романа.

Эти факты безобразного поведения 
студентов на лекциях, очковтира
тельства со стороны старост долж
ны стать предметом критического об
суждения во всех общественных ор
ганизациях курса, да и не только 
курса.

Н. КЛИМОВ. 

ставке, пока будет выдаваться сту
дентам в кабинете в отдельных поп
ках при подготовке к очередному 
семинарскому занятию.

Коллектив кафедры политической 
экономии надеется, что большинства 
студентов нашего института будет 
постоянно посещать кабинет поли
тической экономии, где всегда смо
жет получить необходимую помишь-^. 
самостоятельной работе по изучению 
политической экономии.

Доцент А. Н. ОСТРОГСКИИ. 
зав. кафедрой политической 

экономии.

Мишо пользы принесли студенты- 
коррозионисты Чернореченскому хи
мическому комбинату.

Большой и полезный материал, 
привезенный студентами всех фа
культетов. может остаться в «архи
ве» института, если кафедры не про
ведут конференций по итогам прак
тики с обсуждением всех или хотя 
бы лучших работ. Надо привлечь 
широкую аудиторию студентов на 
такие расширенные заседания ка
федр. Эти конференции следует про
вести в ближайшее время, не откла
дывая на конец семестра, как это 
имело место па некоторых кафедрах 
в прошлом году.

молотипов.
председатель сор я ОНО.

Курсовое проектирование 
у мартеновцев

Студенты пятого курса в течение, 
осеннего семестра должны выпол
нить проект мартеновской печи. За
дания по курсовому проекту были 
выданы студентам еще перед отъез
дом па производственную практику.

Учитывая напряженность работы 
в IX семестре, кафедрой было реко
мендовано начать расчётную часть 
проекта еще во время практики. Од
нако лишь немногие студенты, как 
II. Бананов и Р. ГутнОв использова
ли эту возможность.

С первых же дней семестра про
дуктивно работают над курсовыми 
проектами студенты С. Романенко. 
Н. Махров, 10. Самарин и другие. 
Отдельные же студенты до сих пор 
даже нс выбрали время, чтобы про
консультироваться е преподавателя
ми кафедры.

Недостаточное внимание к курсо
вому проекту студентов А. Ахундо
ва, А. Асырбекова, Н. Самохина и 
других уже сейчас вызывает беспо
койство за своевременное заверше
ние проекта.

К. ЗУБКОВ.



2 СТАЛЬ 30 октября 1953 г., № 31 (739).

В сети 
партийного 

просвещения ■
Почти во всех группах сети пар

тийного просвещения прошли собе
седования по первой теме: Речь 
тов. Г. М. Маленкова на пятой сес
сии Верховного Совета Союза ССР». 
В большинстве групп занятия прош
ли своевременно и при .петаточной 
активности слушателей.

Так, на занятие семинара, кото
рым руководит доцент кафедры тер
мической наработки П. Нансов, все 
слушатели пришли хорошо подго
товленными, имея при себе конспек
ты по материалам темы. Обсужде
ние всех вопросов темы прошло 
очень активно, в Форме живой бесе
ды. В своих выступлениях слушате
ли использовали материалы из газет. 
Очень обстоятельными и содержа
тельными были выступления доцен
та А. Минкевича — о неотлож
ных задачах в области промышлен
ности и младшего научного сотруд
ника А. Маришкина — о между
народном положении.

Активно прошло собеседование в 
кружке, где руководителем аспи
рантка кафедры физики Л. Усова. 
Все присутствовавшие иа занятии 
кружка принимали участие в по
буждаемых вопросах, увязывая их с 
жизнью. Так, вскрывая причины 
отставания сельского хозяйства, 
т. Вейнберг показал, как наш под
шефный колхоз им. Горького покры
вал задолженность по госпоставкам 
своего отстающего соседа по району, 
что снижало заинтересованность 
колхоза в повышении урожайности 
и росте продуктивности животновод
ства. Тов. Рейнберг рассказал так
же, что решение Правительства и 
Центрального Комитета партии о 
ликвидации недостатков, имеющих
ся у нас в налоговой политике по 
отношению к личному подсобному 
хозяйству колхозников, уже сейчас 
•дает себя знать. Многие колхозни
ки в подшефных нам колхозах уже 
пополнили собственность своих кол
хозных дворов поголовьем скота, в 
частности свиньями. Свое выступ
ление о задачах улучшения органи
зации государственной, кооператив
ной и коЛозной торговли Н. Сер
геева связала с тем, как уже сей
час дают своп результаты проводи
мые Правительством мероприятия 
по удовлетворению растущей поку
пательной способности населения.

В работе сети партийного просве
щения надо отметить организацион
ные недостатки. Руководители групп 

■ и партийное руководство не доби- 
лсь еще стопроцентного посещения 
заийтнй членами групп. Так. в 
группе, где руководителем т. Паи
сов, на занятии присутствовало 8 
человек из 16 числящихся по спи
ску. Занятие кружка, которым ру
ководит т. Усова, было перенесено 
г пятницы на среду из-за того, что 
в пятницу собралось мало членов 
кружка. Партийные бюро Факуль
тетов должны быстро устранить 
имеющиеся недостатки в сети пар
тийного просвещения

Н. ГУРИНА.

Г.................. ★ ★................

; Советские юноши и девушки!
; Овладевайте наукой, техникой 
; и культурой! Своим самоот- 
: верженным трудом укрепляйте : 
: могущество нашей Родины! : 
; Будьте стойкими и смелыми в • 
; борьбе за победу великого де- : 
; ла построения коммунизма в 
; нашей стране!

(Из Призывов ЦК КПСС 
; к 36-й годовщине Великой

i Октябрьской социалистиче- ;
: ской революции).
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УЛУЧШИТЬ РАБОТУ КОМСОМОЛЬСКОЙ ОРГАНИЗАЦИИ
:......... .............................. —--- *

25 октября состоялась отчетно-выборная комсо
мольская конференция нашего института. С отчет
ным докладом выступил секретарь комитета ВЛ КСМ 
т. Ю. Шевакин, который отметил, что за отчетный 
период комсомольская организация добилась неко
торых успехов в своей работе, однако, имеет место 
еще ряд серьезных недостатков. Некоторые комсо
мольцы продолжают недобросовестно относиться к 
учебе, нарушают трудовую дисциплину. Еще не изжи-

■ 
.................................................. -................. *

*................ . .................. . ....... . ....................... :
ты факты начетнического отношения к изучению со- ; 
циально-экономичёских дисциплин, ослаблена поли- ; 
тико-воспитательная работа на старших курсах.

Комсомольцы, выступавшие в прениях, подвергли : 
критике деятельность комитета ВЛКСМ за отчетный ; 
период и внесли ряд предложений, позволяющих ; 
улучшить работу комсомольской организации в на- : 
тем институте.

*..................................... -................................

АГИТАЦИОННАЯ 
РАБОТА В ГРУППЕ — 

ОСНОВНОЕ ЗВЕНО 
ПОЛИТИКО-ВОСПИТАТЕЛЬНОЙ

РАБОТЫ В СТУДЕНЧЕСКОМ 
КОЛЛЕКТИВЕ

Из выступления 
тов. Виннер

— Основной формой агитацион
ной работы в группе является по
литбеседа. Успех агитационной ра
боты в группе во многом зависит от 
помощи агитатору со стороны акти
ва группы. Так, в группе МО-51-3 
агитатор Шкуренко хорошо взялся 
за дело, но комсорг группы не помог 
ему, и теперь политбеседы сры
ваются. В группе МО-51-2 агитато
ру помогал весь актив, и поэтому 
беседы прошли хорошо.

Трудности в работе агитаторов 
встречаются по линии организации 
и построения полит&эсец. Семинар 
для агитаторов давал все в описа
тельном порядке, часто опаздывал 
по времени от жизни — отсюда 
бвзиитересность бесед. Комитету 
ВЛКСМ следует уделять больше 
внимания политико-воспитательной 
работе в группе, обязать комсор
гов групп оказывать помощь агита
торам в их повездневной работе.

КОМСОРГ ДОЛЖЕН 
БЫТЬ ИНИЦИАТОРОМ 

НАУЧНО-ИССЛЕДОВАТЕЛЬСКОЙ 
РАБОТЫ СТУДЕНТОВ ГРУППЫ

Из выступления 
тов. Молотилова

— До сих пор организация 
научно-исследовательской работы 
студентов на производственной 
практике не стала прямой обязан
ностью комсорга группы. А кто, как 
но комсорг, должен перед практикой 
связаться с кафедрой и поинтересо
ваться, какой научно-исследова
тельской работой будут заниматься 
комсомольцы его группы. .

Существующая при совете НСО 
газета «Наука и жизнь» влачит 
жалкое существование по вине чле
на комитета Ю. Демкина, который 
безучастно относился к нуждам га
зеты. Вновь избранному комитету 
ВЛКСМ нужно помочь укомплекто
вать редакцию, сделать ее работо
способной.

Для дальнейшего развертывания 
научно-исследовательской работы 
необходима крепкая связь НСО с 
комсомольской организацией. Коми
тет ВЛКСМ должен уделять больше 
внимания научно-исследовательской 
работе студентов, должен добиться 
такого положения, чтобы кажпый 
комсорг стал инициатором научно- 
иселедовательской работы студентов 
своей группы.

УЧИТЬСЯ НА ПОСРЕДСТВЕННЫЕ 
ОЦЕНКИ НЕДОСТОЙНО 

КОМСОМОЛЬЦА
Из выступления 

тов. Кидина
— Решения XIX съезда партии 

подняли ответственность студентов 
ио изучению преподаваемых дисцип
лин, что нашло отражение в повы
шении успеваемости и дисциплины.

Однако наши достижения еще не
значительны. Более половины сту

дентов института имеет посредствен
ные оценки. В группах проходят 
мимо фактов неудовлетворительной и 
посредственной учебы, недостаточно 
ведут работу но усилению самостоя
тельной учебы студентов.

Бороться за хорошую и отличную 
успеваемость каждого комсомоль
ца — в этом главная задача комсо
мольской организации.

Большую роль в повышении успе
ваемости играет трудовая дисцип- 

। лина. Чаще всего виновниками на
рушения дисциплины являются стар
шие курсы. Так, например, в первые 
две недели занятий первый курс не 
имел пропусков. Когда начали зани
маться в институте старшие курсы, 
число пропущенных часов на млад
ших курсах резко возросло.

Комсомольской организации надо 
всерьез задуматься над мероприятия
ми по повышению трудовой дисцип
лины старшекурсников.

Вопросом большой общегосударст
венной важности является учебная 
работа со студентами-иностранцами.

1 Иаша страна, обучая этих товари
щей. оказывает большую помощь 
странам народной демократии в соз
дании собственной трудовой интел
лигенции. В решении этой задачи 
определенная роль принадлежит на
шим комсомольцам.

КОЛЛЕКТИВНОСТЬ В РАБОТЕ — 
ОСНОВА УСПЕХА
Из выступления 

тов. Тюрина
— В работе комитета комсомола 

нарушался принцип коллегиально
сти. Тов. Шевакин подходил к реше
нию некоторых вопросов непроду
манно, без согласования с членами 
комитета и факультетских бюро. 
Это нередко вело к срыву мероприя
тий. Так случилось с «Днем секре
таря», который в институтской ком
сомольской организации до сих пор 
не проводится.

Коллегиальность в работе комите
та — необходимое условие правиль
ного руководства комсомольской ор
ганизацией.

Комитет комсомола оказывал не
достаточно помощи молодым акти
вистам. Вместо индивидуальной, 
кропотливой работы с отдельными 
активистами комитет комсомола 
пытался массовым инструктажем 
научить их правильной работе. Про
водя эту работу без должной подго
товки. тов. Шевакин неправильно 
ориентировал комсомольских работ
ников о роли актива в группе.

КУЛЬТМАССОВАЯ РАБОТА 
ДОЛЖНА ОРГАНИЗОВЫВАТЬСЯ 

ПО-НОВОМУ

Из выступления 
тов. Цыкина

— Культмассовая работа в инсти
туте организована неправильно. 
Многочисленные курсовые смотры 
распыляют силы художественной са
модеятельности института, что от
ражается на качестве общеинсти
тутских смотров.

Необходимо более требовательно 
подходить к отбору номеров на обще
институтские смотры художествен

ной самодеятельности, привлекая к 
этому артистов московских театров.

Для популяризации кружков ху
дожественной самодеятельности сле- 
дуег привлекать их к участию в 
курсовых вечерах, устраивать спе
циальные фотомонтажи о работе 
кружков и т. п.

Наш институт должен и можег 
иметь хорошую художественную са
модеятельность.

БЕРЕЖНО ОТНОСИТЬСЯ 
К КАЖДОМУ КОМСОМОЛЬЦУ

Из выступления 
тов. Мартышка

— Наша славная Коммунистиче
ская партия учит бережно относить
ся к людям, заботиться о них. Об 
этом иногда забывают наши комсо
мольцы. В прошлом семестре в груп
пу МЧ-50-4, в которой учатся 
В. Буров, А. Рымкевич и другие 
активисты, пришел новый студент 
10. Надеждин. Актив группы не по
мог новому товарищу быстро войти 
в коллектив группы, предоставил его 
самому себе. В результате Ю. На
деждин был исключен из института 
за неуспеваемость. Этой) бы не про
изошло. если бы студенты этой груп
пы—активисты, члены факультет
ского бюро ВЛКСМ, глубже вникали 
в жизнь собственной группы, внима
тельнее относились к отдельным 
комсомольцам.

УСИЛИТЬ помощь 
ФАКУЛЬТЕТСКИМ 
комсомольским 

ОРГАНИЗАЦИЯМ 
Из выступления 

тов. Шелест
— Комитет ВЛКСМ и лично тов. 

Шевакин уделяли мало внимания 
комсомольской организации техноло
гического факультета. Работа фа
культетского бюро слабо контроли
ровалась. Часто обсуждение работы 
Факультетского бюро сводитесь к го- 

। Лой критике без оказания еоответ- 
I ствующ.-й помощи. Комитетом ВЛКСМ 

не велась работа с заместителями 
. секретарей но организационной ра

боте, не практиковался обмен опы
том работы. Тов. Голицын только 
один раз собирал секретарей кур
совых бюро. Не упорядочено дело 
приемки членских взносов. Коми
тет ВЛКСМ нового состава должен 
оказывать повседневную помощь 
Факультетским комсомольским орга
низациям.

**

Комсомольская конференция ин
ститута приняла решение, направ
ленное на дальнейшее улучшение 
комсомольской работы в институте. 

! и выразила твердую уверенность в 
том, что кеясймольская организация 

. института под руководством партий- 
и in организации добьется новых уе- 
цехов в деле подготовки молодых 
инженеров-металлургов.

Конференция избрала новый (Ко
митет ВЛКСМ в следующем составе; 
I. Яковенко (секретарь), В. Зару
бин, В. Буров. Ю. Кузнецов, В. Тю
нин, В. Со.темко, Т. Свистунова, 
М. Мильвидский, А. Назаров, В. Кри
воносов, Д. Цирязев, А. Разумов, 
В. Побегайло, А. Нилов, В. Маркс- 
шин.

СПОРТ

О работе 
шахматной

секции
В прошлом году команда шахма

тистов нашего института плохо 
провела межинститутское команд
ное первенство и по результатам 
игр была переведена из первой во 
вторую группу. Казалось бы, что 
шахматная секция должна усилить 
работу. На деле получилось обрат
ное. Вот факты.

В состоявшейся 23 октября 
игре с горным институтом наша 
команда потерпела поражение, так 
как многие сильные шахматисты не 
явились на него. Намеченное в сен
тябре собрание шахматистов факти
чески не состоялось, так как было 
плохо подготовлено (о собрании 
знало лишь несколько шахматистов). 
Чтобы создать видимость какой-то 
работы, шахматная секция решила 
провести некий «мифический» фи
нал без отборочных игр. Но даже 
это единственное «мероприятие» 
провалилось пз-за плохой оргаъ-иза- 
ции.

Каковы же причины развала 
шахматной работы в институте?

Одной из основных причин яв
ляется то, что руководители шах
матной секции забыли, что они 
призваны вести работу среди широ
кой массы шахматистов, а не про
водить турниры только среди перво
разрядников. Второй причиной яв
ляется полное отсутствие дисцип
лины, из-за чего не раз срывались 
соревнования.

Как же исправить положение?
Необходимо создать шахматную 

секцию, которой фактически не су
ществует, выбрать крепкое руковод
ство, вовлечь широкие массы шахма
тистов в активную работу и, глав
ное, укрепить дисциплину. Начи
нать, конечно, надо е проведения 
общего собрания шахматистов, на 
котором должны быть выработаны 
мероприятия, которые помогут устра
нить недостатки в работе шахматной 
секции.

В. ВАРЮХИН, 
студент II курса.

Наши 
волейболисты

В этом спортивном щоне наши 
волейболисты выступают в соревно
ваниях на первенство вузов Москвы 
по II группе.

Готовясь к календарным играм, во
лейболисты провели две товарище
ские встречи с коллективами своих 
будущих соперников — горного и 
текстильного институтов. Горнякам 
проиграли все команды кроме 1-й 
мужской, у текстильщиков выигра
ли всеми командами.

В воскресенье, 25 октября, иг
ралась первая календарная игра с 
волейболистами педагогического ин
ститута физического воспитания. 
Победу клубом одержат спортсмены 
педагогического института с общим 
счетом 71 : 69. Решающим оказал
ся проигрыш 1-й мужской команды 
со счетом 2:1.

ПОПРАВКА
В газете «Сталь» № 30 от 23 

октября с. г. по недосмотру в вы
ступлении тов. Шевакина помещена 
фраза: «Это срочно нужно сделать па 
металлургическом Факультете (се- 
крзтарь партбюро тов. Роменец)», 
которой в выступлении тов. Шева
кина не было.

И. о. редактора И. Г. АСТАХОВ.
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